
	 6月21日、東京都・スクワール麹町を会場として、全国
高等専修学校協会の平成 24 年度定例総会が開催された。
出席者は委任状を含め96名。 
	 大竹通夫会長が開会あいさつを述べ、議長には理事会の

推薦候補者である前川悟理事を選出。議長が会議の有効な

成立を確認した後、議事録署名人に谷誠理事と大岡豊理事

を選出して議事に入った。 
【第1号議案】平成23年度事業報告 
【第2号議案】平成23年度決算報告ならびに監査報告 
	 第1号議案、第2号議案について一括審議を行った。第
1 号議案では事務局が配布資料に基づき、会議開催状況、
委員会活動について説明。 
	 第2号議案では、配布資料に基づき、事務局が各科目の
内容を説明し、高橋信一監事が全て適正であると監査報告

を行った。 
	 両議案に関しては、特に質疑はなく、出席者全員異議な

くこれを拍手承認した。 
【第3号議案】平成24年度事業計画案 
【第4号議案】平成24年度収支予算案 
	 第3号議案、第4号議案について一括審議を行った。第
3 号議案については、配布資料に基づき大竹会長が運動方
針について説明し、関谷豊高等専修学校総務委員長、岡部

隆男研修委員長、清水信一制度改善研究委員長、大貫二郎

体育振興委員長代行が各委員会活動方針を説明した。 
	 第4号議案については、配布資料に基づき事務局が各科
目の内容を説明した。 
	 両議案に関しては、特に質疑はなく、出席者全員異議な

くこれを拍手承認した。 
【第5号議案】規約の一部改正 
	 関谷高等専修学校総務委員長が、この会に顧問を置くこ

とができる規約の一部改正を説明し、特に質疑はなく、出

席者全員異議なくこれを拍手承認した。 
【第6号議案】役員改選 
	 開会あいさつにおける大竹会長の辞意表明を受け、関谷

高等専修学校総務委員長の説明により総会前に開催された

理事会において推薦された理事・監事候補者を総会に提案

することが承認され、事務局が理事・監事候補者名簿を配

布し、出席者全員異議なくこれを拍手承認した。続いて、

理事の互選により会長、副会長を選出するため総会を一旦

休憩し、理事が退席。小憩後、総会を再開し、理事の互選

の結果、会長には清水信一先生、副会長には岡部隆男先生

（研修委員長）、大貫二郎先生（体育振興委員長）、大岡豊

先生（制度改善研究委員長）、関谷豊先生（高等専修学校総

務委員長）が選出されたことを議長が報告した。 
	 清水会長が就任あいさつを述べ、改正された規約により

会長経験者である大竹先生、柏木照明先生の顧問委嘱を提

案して異議なく拍手承認され、総会の全日程を終了した。 
	 役員人事は次のとおり（敬称略・順不同） 
○会長＝清水信一（東京都・武蔵野東技能高等専修学校） 
○副会長＝岡部隆男（福島県・郡山学院高等専修学校）、大

貫二郎（神奈川県・生蘭高等専修学校）、大岡豊（兵庫県・

大岡学園高等専修学校）、関谷豊（山口県・立修館高等専

修学校） 
○理事＝畑修（福島県・磐城学芸専門学校）、細谷祥之（茨

城県・細谷高等専修学校）、小倉基宏（群馬県・専門学校

群馬自動車大学校）、大塚史朗（千葉県・専門学校野田鎌

田学園）、谷誠（東京都・東放学園高等専修学校）、渋谷

通江（東京都・杉並高等専修学校）、鈴木正（神奈川県・

ヨコスカ調理師専門学校）、竹森好美（静岡県・駿河学院

実務専門学校）、小川明治（愛知県・名古屋工学院専門学

校）、前川悟（大阪府・大阪技能専門学校）、石川正一（沖

縄県・大育高等専修学校） 
○監事＝高橋信一（北海道・苫小牧高等商業学校）、小山充

子（東京都・大森家政専門学校） 


